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議席９番 軍司 俊紀 議員 

 

（一般会計） 

【質問１】令和４年度における一般会計の決算では実質収支額 141,420,089 円となってい

て、令和３年度より増えている。県内の一部事務組合では多くの組合で基金の設置を行

ない、当組合でも前向きな回答が過去の答弁では見られたが、基金の設置を考えるべき

ではないか。 

 

【質問２】令和４年度における一般会計の決算で新型コロナウイルス対策にかかった費用

は総額でいくらか。（令和４年度決算の概要で新型コロナ感染症の影響が数字となってで

ているものはあるか。） 

 

【質問３】ごみ処理事業について 

（１）事業系ごみについて、搬入金額の検討は行われたか。 

（２）資源ごみの売却単価の値上げ交渉はされているのか。 

（３）資源物中間処理業務で昨年度はリチウムイオン電池による火災が発生した。令和４

年度は同様の事故は発生していないか。 

（４）地域エネルギーの有効活用に関する協定による蒸気単価を組合はどのように認識し

ているのか。 

 

（墓地事業特別会計） 

【質問１】印西霊園の使用許可と今後の増設について 

令和４年度は「墓所」の利用と新規計画について、計画通りの数字がでているのか。

（決算上どこに計上されているのか。） 

 

【質問２】令和４年度における墓地事業特別会計の決算で新型コロナウイルス対策にかか

った費用は総額でいくらか。 

 

 



議席１番 松尾 榮子 議員 

 

【質問１】主な事業実績について 

（１）ごみ処理事業 

印西クリーンセンター処理量で、可燃ごみは前年比 0.5％減、不燃・粗大ごみは同

8.6％の減、また資源物は同 1.3％減、といずれも前年を下回っているが、最終処分場

埋立量は、前年比 4,223㎥、前年比 56％の増、と大幅に増えた理由は何か。 

 

（２）平岡自然公園事業のうち 

① 印西斎場の利用について、火葬、式場の使用に比べ、霊安室の使用は 27.3％と大

幅に増加しているが、この理由は何か。 

② 平岡自然の家について、多目的広場の利用が 41.2％と大幅に増加した理由は何か。 

③ 印西霊園について、返却基数が 23件あるが、これは未使用のまま返却されたもの

か。また、管理料が納められないなどの事例はあったか。 

 

 

 

 

 

 


